

Traduction automatique DeepL de <https://www.science.org/content/blog-post/luc-montagnier-not-losing-it-luc-montagnier-has-lost-it>

# Luc Montagnier n'est pas en train de perdre la raison. Luc Montagnier l'a déjà perdue

Derek Lowe, 29/05/2012, Science.org

Je ne vois pas d'alternative. Ma question de l'année dernière a trouvé sa réponse, comme je l'avais craint. On parle d'une conférence sur l'autisme à laquelle participent des gens comme Jenny McCarthy et Andrew Wakefield, ce qui devrait être tout ce que toute personne bien informée a besoin d'entendre.

Et Luc Montagnier est là, aussi. Non content de téléporter des molécules d'ADN et de défendre l'homéopathie, il affirme désormais qu'il peut guérir les enfants autistes à l'aide d'antibiotiques, et déplore l'accueil réservé à ces affirmations. En fait, toutes les croyances étranges de Montagnier vont dans le même sens, si bien que, d'une certaine manière, il est tout à fait normal qu'il côtoie les autres orateurs de cette réunion sur l'autisme. Après tout, ils croient aussi toutes sortes de choses bizarres, alors pourquoi pas ?

Mais à un autre niveau, c'est tout simplement triste. Même si l'on veut donner à Montagnier le bénéfice du doute, sur la base de ses travaux antérieurs, il est impossible de prendre quelqu'un au sérieux après avoir partagé la tribune d'un orateur avec des personnes comme Jenny McCarthy et autres : Luc Montagnier a perdu la tête.